

### ◆議会活動について

- ・きちんと3密を避け、また舟形の輪が広がっているようだ。
- ・3年ぶりの舟形町東京友の会が開催出来てよかったですね。
- ・舟形町に暮らす人にいいと思われる新しいことなどどんどん取り入れて行ってほしいと思います。
- ・舟形中学校でのAIドリルの活用というのは、どんな感じのものなのか見てみたいわくわく感がわいてきます。
- ・将来的に小中一貫となるのでしょうか？

Q2・議会中継システムの早期導入をお願いします。

### ◆えがったなぁ、町民の声、編集後記について

- ・カラーでほんのりして良い。
- ・えがったなぁシリーズで貴重な町の子どもが見れて、毎回癒されます。
- ・毎回、かわいい子供さんの写真で笑顔になれます!!
- ・えがったなぁ かわいいですね。
- ・議会広報常任委員会の益々の御活躍にご期待申し上げます。

### ◆議会・町に対する意見等、その他

- ・常に住民の声を聴いてありがたいです。
- ・コインランドリーができるといいです。
- ・舟形町に住んでいて良かったと思えるような町づくりをしてほしいです。
- ・町民グラウンドがもっと活用できればいいと思います。人工芝の予定はないのですか？
- ・中学校グラウンドの照明を全体的に明るくしてほしいです。
- ・モニターをさせてもらいじっくり目を通す習慣が出来て大変良かったです。

## モニターさんのご意見にお答えします

Q1. 空き家対策について、多くのご意見をいただきました。

- ・特に気になったのは、空き家対策です。背景には人口流出なのか、お金がかかるのか。
- ・空き家対策に関しては、雪の時期は凄く気になる所です。屋根に積もった雪が緩んで、道路まで来てしまったり、積もり積もった屋根の雪で家が倒壊しないか心配である。
- ・見るからに危険な空き家があるので、早めの解決をお願いします。
- ・一軒でも多く危険空き家の解体を望みます。

A1. 令和4年度は11軒の空き家を解体しました。令和5年度当初予算では18軒の解体を予定し、令和4年度より約650万円多い1800万円の予算を計上しています。

今後さらに迅速な対応をしていくよう、議会としても注視してまいります。

Q2. 議会中継システムの早期導入をお願いします。

A2. 令和5年度当初予算において、議会中継システム導入の予算を計上しています。より多くの皆さんに議会の傍聴していただけるよう、引き続き努力してまいります。

## 貴重な意見ありがとうございます。

### 議会報モニターより

今回は議会だより193号（1月27日発行）に寄せられた意見や感想を掲載しています。いただいたご意見は十分参考にし、今後の編集に役立てていきます。

Q1とQ2については、19ページにお答えを用意しています。



### ◆表紙について

- ・現在もあるなんて喜ばしい事です（おさいど）また本年もよろしくをお願いします。
- ・少子高齢化により、伝統芸能・伝統行事が衰退していく中、地域と協力して子ども達も混ざって色々な事をしていくのは貴重な経験。これからもずっと残して行ってほしいです。
- ・おさいとうの雰囲気伝わってくる写真ですね。
- ・伝統行事の「おさいど」各町内会で行われているようですがこれからも長く続いてほしいです。
- ・いいと思います。
- ・伝統行事の一環で子供会の歩廊作り本当に幻想的で素晴らしいです。

### ◆臨時会・定例会概要、質疑応答について

- Q1
- ・特に気になったのは、空き家対策です。背景には人口流出なのか、お金がかかるのか。
  - ・空き家対策に関しては、雪の時期は凄く気になる所です。屋根に積もった雪が緩んで、道路まで来てしまったり、積もり積もった屋根の雪で家が倒壊しないか心配である。
  - ・見るからに危険な空き家があるので、早めの解決をお願いします。
  - ・一軒でも多く危険空き家の解体を望みます。
  - ・全国でスクールバスの事故が起きているので、スクールバスの安全装置取り付けは良いと思います。事故のないようにしていただきたいです。
  - ・送迎バスに取り残され園児死亡のニュースは本当に悲しかったです。安全装置の取り付けはいい事ですが、保護者も園児も安心してバスを利用し、安全装置を使うことなく日々楽しく過ごせるように願っています。

### ◆一般質問について

- ・グランピングについて大いに良い。若者など興味を示すと思う。
- ・舟形町にグランピングはいい案だと思います。若あゆ温泉エリアもいいですが、猿羽根山辺りも有効活用するといいいのでは？
- ・グランピングもやはりいいと思う。また、川の近くのキャンプが醍醐味という人もいると思う。両方実現できれば最高だと思う。
- ・舟形の河川公園付近の道路は、前が見えないほどのホワイトアウトになった経験があるので、防雪柵が難しい状況でも何かしらの対策をお願いしたいです。
- ・防雪柵設置について、長沢方面から新庄に通勤している人たちが、真っ白になって見えなくて怖かったとよく話しています。なんとか対策してほしいです。
- ・若あゆ温泉エリアの魅力向上が必要だと思います。